

# Atravesando el mar

**Referencia:**  
Éxodo 14:10-31

**"No temáis; estad firmes, y vean la salvación que Jehová  
hará hoy con vosotros." Éxodo 14:13**

## Objetivo

Mostrar que cuando sentimos miedo, tenemos un Dios que puede ayudarnos.

## Recurso Utilizado

Personas para hacer de egipcios. Los niños serán el pueblo de Dios y las personas de la iglesia serán el Mar Rojo.

## Introducción

Caminar es muy bueno. Quien ya hizo una caminata con los Aventureros o Conquistadores sabe qué divertido es recorrer un sendero. Nos ponemos nuestras zapatillas para una gran aventura. Sin embargo, existen personas que hacen largas caminatas, muchas veces demoran días y hasta meses para llegar a su destino final.

## Historia

El pueblo de Dios salió de la tierra de Egipto, donde eran esclavos, y estaban haciendo una gran caminata hacia una tierra llamada Canaán. Dios les había hecho la promesa de que los llevaría con seguridad a esa tierra tan especial. Ellos lucharon mucho para poder salir de Egipto, pero, después que el Faraón liberó la salida del pueblo de Israel, se arrepintió.

El Faraón mandó llamar a su ejército, a sus hombres para que prepararan los carruajes, sus carros de guerra. Había 600 carros de guerra, cada uno con un oficial al frente. Los egipcios lograron alcanzar a los israelitas y cuando el pueblo de Dios vio que llegaban tantos carros de guerra afligidos corrieron a Moisés el

libertador del pueblo de Dios y le dijeron: "¿Usted nos sacó de Egipto para morir aquí?" Pero, Moisés les dijo: "No tengan miedo, cálmense Dios nos libraré de los egipcios".

El pueblo miró atrás y vio a los egipcios, miró hacia adelante y vio el mar. Los israelitas entonces comenzaron a caminar en dirección al Mar Rojo. El ángel del Señor que iba delante de los israelitas se puso detrás para protegerlos. La gran nube que iba delante se pasó atrás para iluminar a los israelitas y producir oscuridad a los egipcios.

Dios ya había dado todas las instrucciones a Moisés. Él levantó los brazos y extendió su mano sobre el mar, entonces el mar se abrió formando una columna de agua del lado derecho y otra del lado izquierdo. El miedo del pueblo desapareció y comenzaron a caminar en tierra firme por dentro del mar, pero cuando los egipcios quisieron pasar, el mar se cerró.

## Llamado

¡Qué caminata increíble! Dios está con nosotros hoy en nuestra caminata diaria. Muchas veces sentimos miedo frente a muchas situaciones: dormir solos, sacar una nota mala en la prueba o a algún compañero en la escuela. Pero, Dios quiere caminar junto a nosotros y mostrarnos que no debemos tener miedo. Debemos pedirle su ayuda y tratar de estar con personas que nos ayuden en esta caminata, como Moisés lo hacía con el pueblo de Israel. ¿Quién desea entregar sus miedos en las manos de Jesús?